

IOI er Skitag 2010

Bimi u. Thomas Peter haben dieses Jahr die IOIer Segler zum schon traditionellen Skitag am 13. März nach Lenzerheide eingeladen. Nachdem sich schon am Vorabend einige Segler getroffen hatten, fanden sich pünktlich um 9 Uhr am vereinbarten Lift 14 Segler ein, um gemeinsam bei herrlichem Wetter



in Lenzerheide Ski zu fahren. Da sich niemand in dem schönen Skigebiet auskannte, hat sich Thomas, der schon viele Jahre am Ort wohnt, als Führer zur Verfügung gestellt.

Da alle Teilnehmer sehr gute Skiläufer sind, konnten viele herrliche Pisten abgefahren werden, was natürlich auch hungrig machte.

Zu aller Überraschung hatten es Bimi u. Thomas fertig gebracht für alle auf einer herrlich gelegenen Sonnenterrasse einen Tisch zu reservieren wo wir gemütlich bei gutem Essen und dem einen oder anderen Bierle ausruhen konnten.



Nach weiteren Pistenabfahrten kam der absolute Clou. Unser Segelkamerad Beat aus Zürich überredete seine gute Bekannte, die direkt an der Piste ein Haus besitzt, uns zum Apero einzuladen, was wir mit großer Freude annahmen. Bei Kaffee und Kuchen, Speck und Käse, bei Bier und Wein genossen wir die letzten Sonnenstrahlen.



Nach leichtem Kleider und Schuhwechsel trafen sich alle 16 Teilnehmer, Ecke und Margot die den Tag beim Langlaufen verbrachten, stießen nun noch zu uns. Zunächst fuhren wir mit dem Auto bergan und gingen dann zu Fuß über eine Piste zu einer wirklich

alten Sennerhütte, in der wir bei einem wunderbaren Käse-Fondue einen schönen Abend verbrachten, der bei allen noch lange in Erinnerung bleiben wird.



Nach einem lustigen Abstieg bei völliger Dunkelheit zu Fuß oder mit Schlitten, verabschiedeten sich alle herzlich, nicht ohne sich nochmals bei Thomas und Bimi für die tolle Organisation des Skitages zu bedanken.